

Bonsoir à tous,  
Bienvenue à Asnières-sur-Oise

M. le préfet  
M. le député  
M. le sénateur  
Mme la présidente du Conseil départemental  
M. le président de la Communauté de communes  
M. le président du Conseil de prud'hommes  
Mesdames et Messieurs conseillers régionaux et départementaux  
Mesdames et Messieurs les maires  
Mesdames et Messieurs les conseillers  
Mesdames et Messieurs des forces de l'ordre et de protections  
Mesdames et Messieurs les présidents d'associations et tous les bénévoles si importants  
Chères Asniéroises et Asniérois  
Chers amis

Merci de votre présence.

C'est avec un immense plaisir que je vous accueille aujourd'hui pour cette cérémonie des vœux de l'année 2024. Et c'est avec une profonde reconnaissance que je prends la parole aujourd'hui en tant que maire de notre belle commune.

Comme vous le savez, je ne suis pas un fervent partisan des discours politiques pour ce genre de cérémonie. Cependant, il est vrai que les défis que nous affrontons en tant que municipalité ne sont pas minces et ne font qu'augmenter. Même si nous rencontrons régulièrement des difficultés purement administratives pour réaliser les projets que nous attendons tous, même si nous n'arrivons pas à obtenir toujours ce que nous souhaiterions, globalement nous avançons.

Préalablement aux informations de nouvelle année que nous vous présenterons aujourd'hui, je voudrais mettre en avant un élément essentiel de notre réussite collective, nos agents communaux : véritables piliers de la mise en œuvre de notre vision politique, souvent sans être remarqués au quotidien.

Que ce soit dans la gestion administrative, la participation avec le corps enseignant, aider à l'accès à la culture, d'assurer notre sécurité, de réaliser une communication transparente et nombreuse, dans l'entretien de nos espaces

publics et le maintien de nos rues propres, de gérer les infrastructures essentielles ou de fournir des services sociaux et d'autres domaines cruciaux, ils sont le cœur battant de notre municipalité.

Ils transforment nos idées en actions concrètes qui améliorent la vie quotidienne de chacun. C'est grâce à leur détermination que nous pouvons offrir des services de qualité à nos concitoyens.

Aussi, beaucoup d'entre vous ne connaissent pas les coulisses de notre mairie que nous avons totalement transformée depuis 2020, le réaménagement des locaux plus agréables et fonctionnels, les installations matérielles plus connectées mises en place, les services digitaux et la nouvelle organisation pour être encore plus réactifs aux services des Asniérois.

En image, nous avons voulu vous faire découvrir votre mairie, et vous présenter en action vos agents.

Les mesures d'activité de votre administration pour cette année 2023 sont éloquentes :

- Nous avons reçu 4039 personnes à l'accueil,
- Réalisé 2013 rendez-vous avec les administrés dont 109 rendez-vous avec le maire,
- Permis d'obtenir 3050 passeports ou cartes d'identité en 9 mois,
- Et avec l'équipe municipale, 8 conseils municipaux, 30 bureaux municipaux, 45 commissions.

Une année bien remplie et bien active.

J'ai pu constater, au jour le jour, la capacité de nos agents à travailler en équipe. C'est leur collaboration avec les élus qui font de notre administration municipale une force unie et efficace. Leur dévouement incarne véritablement l'esprit de notre volonté politique et ils en sont les ambassadeurs sur le terrain.

En travaillant ensemble, nous avons accompli beaucoup, mais je suis convaincu que le meilleur reste à venir. Nous avons la responsabilité de façonner positivement l'avenir de notre commune, et je suis confiant que nous le ferons avec succès.

Je les remercie pour leur engagement, et je tiens à leur assurer que leur investissement n'est pas seulement remarqué, mais il est également profondément apprécié.

Je vais demander à mes adjoints qui œuvrent au quotidien à mes côtés de bien vouloir me rejoindre.

J'espère que ce que nous avons préparé pour être plus dynamique va fonctionner !

Philippe Marcot, 1<sup>er</sup> adjoint chargé des finances, de la communication et du CCAS, je te laisse la parole après ces images.

Merci beaucoup Philippe, en effet nous travaillons à maintenir nos finances publiques dans de très bonnes dispositions afin d'assurer les défis à venir et je te remercie pour cet énorme travail de communication si nécessaire.

Paule Lamotte, 2<sup>e</sup> adjointe, quelques mots sur l'environnement ta délégation principale et des affaires scolaires après ce film.

Merci Paule, c'est vrai que notre environnement est un atout majeur de notre commune, nous sommes autant attentifs à le préserver qu'à le valoriser et à le faire connaître. Je te remercie pour ton implication, ton dynamisme au service de nos jeunes scolaires et ton écoute du corps enseignant que nous nous attachons à satisfaire afin de leur permettre de travailler dans d'excellentes conditions.

Henri Poirier, 3<sup>e</sup> adjoint, l'urbanisme ton cheval de bataille mais aussi le patrimoine. Quelques images.

Merci Henri, comme je le disais, il ne suffit pas d'avoir un patrimoine de qualité mais il faut aussi le faire connaître et surtout continuer à le préserver tout en le valorisant. Tu es le spécialiste de l'urbanisme de notre commune, et je tiens à saluer ton professionnalisme et ta présence. Merci.

Sylvie Peslerbe, 4<sup>e</sup> adjointe, chargée du commerce, des fêtes et cérémonies, un vrai travail sur le terrain, on regarde.

Merci Sylvie, en effet nous n'oublierons pas que l'on te doit par ton travail et ton engagement d'avoir, sur cette place de l'église dont le nouvel aménagement est maintenant tellement apprécié, un marché dominical très sympa, et des animations tout au long de l'année, il se passe toujours quelque chose à Asnières-sur-Oise. On ne s'arrête jamais. Je te remercie pour ta volonté et ton côté positif toujours très agréable.

Jacques Letellier, 5<sup>e</sup> adjoint, chargé des travaux et de la sécurité. Tu adores prendre la parole en public, mais attends un peu après ces quelques images.

Merci Jacques, tu es un pilier de notre commune, tu connais tous les recoins techniques et tu es toujours là pour servir, pour intervenir rapidement en cas de problème. Merci beaucoup pour ta présence et ton entière disponibilité.

Sandrine Bonnetain, 6<sup>e</sup> adjointe, chargée des relations avec toutes les associations, le poumon de notre commune et notre jeunesse, l'avenir de notre commune. Découvrons.

Merci beaucoup Sandrine pour ton énergie et cette volonté de toujours bien faire avec rigueur et précision. Nous pouvons toujours compter sur toi pour prendre les dossiers à bras le corps avec force et vigueur !

Merci à tous les 6 d'être présents à mes côtés, toujours avec le plaisir de se retrouver et travailler au mieux dans l'intérêt de la commune.

Je tiens aussi à remercier toute l'équipe municipale sans exception, même notre opposition, il faut le souligner, souvent d'accord avec nous. Cette équipe municipale au complet qui participe à la réflexion, aux commissions, à l'étude des dossiers, la mise en œuvre des projets. Sans toute l'équipe nous ne pourrions avancer.

Car en effet, nous avons de beaux projets qui vont démarrer au cours de cette nouvelle année 2024 : le quartier de la Moissette avec, entre autres, le musée d'Asnières-sur-Oise, le nouvel accueil périscolaire et nouveau restaurant scolaire à Baillon, la place des Martyrs végétalisée, l'aménagement du parking au-dessus de l'église pour permettre un accès encore plus facile à nos commerces et

restaurateurs, la réouverture de la rue du Four, dossier technique très difficile mais nous devrions y arriver cette année, la végétalisation aussi du parvis de la mairie qui continue son embellissement, notre première fleur pour le village fleuri, la poursuite du lifting de cette salle pour être encore plus agréable et fonctionnelle lors de l'organisation des prochains événements asniérois et, si nous avons l'accord de notre ministre, l'espace de loisirs et de détente rue Frédéric Masson.

Beaucoup de projets qui se concrétiseront cette année 2024 mais il y a d'autres dossiers qu'il faut continuer à étudier pour permettre leur réalisation dans les années futures.

Nous continuerons à faire preuve de détermination, d'innovation et de solidarité pour construire une commune toujours plus prospère, solidaire et harmonieuse.

Je nous souhaite à tous une très bonne année 2024, élus du conseil municipal, agents.

Mesdames et Messieurs, à vous bien sûr, je vous présente mes vœux de santé, de bonheur, de concrétisations de vos projets personnels, professionnels.

Gardons à l'esprit pour 2024 qu'il y a des personnes qui nous touchent de multiples manières plus que d'autres, sans doute parce que sans que nous le sachions nous-mêmes, ils portent en eux une partie de ce qui nous manque.

Je vous remercie, et nous vous invitons à partager le verre de l'amitié et la fameuse galette.